
 

Keine Niedrig Hoch Mittel 

Fragen an die Kandidaten 
der CSU Mammendorf zur 
Gemeinderatswahl 2020 
 

Artenschutz 

Welche Priorität hat der Artenschutz  
in Mammendorf für Sie? 
 

1. Wie würden Sie sicherstellen, dass die Grünflächen der Gemeinde mehr Tieren und 
Pflanzen einen Lebensraum bieten? 
 

 

 

 
2. Wie würden Sie den Schutz alter Bäume in Mammendorf verbessern? 

 

 

 

 
 

Flächenverbrauch 

Welche Priorität hat es für Sie, den  
Flächenverbrauch auf Gemeindegebiet  
zu verringern? 
 

3. Welche Maßnahmen der Gemeinde können dazu beitragen? 
 

 

 

 

 
Verkehr 

Welche Priorität hat es für Sie, Bus  
und Fahrrad als Alternative für das  
Auto zu fördern? 
 

      5.  Mit welchen Maßnahmen wollen Sie für die Menschen in der Gemeinde den Autoverkehr  
           verringern und den Umstieg auf Rad und Bus erleichtern? 
  

 

 

 
      6.  Befürworten Sie den Bau einer Umgehungsstraße um Mammendorf? 
 

 

 

 

Priorität 
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Die Gemeinde Mammendorf hat hier mit einem Pflegeplan für Grünflächen reagiert.
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Schreibmaschinentext
Durch diesen ist gewährleistet, dass der Eingriff so gering wie möglich gehalten wird
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Durch Beratung. Viele Beispiele zeigen, dass eine Baumschutzverordnung nichtimmer der richtige Weg ist. 

nocha
Stempel

Unknown
Wir wollen mit Nachverdichtung im Innenbereich, die Neuausweisung im Außenbereicheinschränken. Dennoch müssen wir auf Grün im Ort achten.

Unknown
Wir haben als CSU einen Antrag eingereicht, der darauf abzielt, alle Bushaltestellenmit einem Wartehäuschen zu versehen. Am Bahnhof wollen wir Abstellflächen für E-Bikes schaffen und die Radverbindungen innerhalb des Ortes verbessern.

Unknown
JA. Wir stehen dazu, dass der Verkehr um den Ort geleitet werden soll. Wir erhoffen uns dadurch mehr Lebensqualität für Bürgerinnen und Bürger an der B2
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Sauberes Wasser und Gewässer 
Welche Priorität hat der Wasser- und 
Gewässerschutz für Sie? 
 
7.  Treten Sie dafür ein, die Kläranlage Mammendorf mit Filtertechnik für Mikroplastik über den   
     gesetzlichen Standard hinaus nachzurüsten? 
 

 

 

 

 
8.  Was würden Sie unternehmen, um die Wasserqualität und Artenvielfalt an der Maisach 

     und ihren Zuflüssen zu verbessern? 
 

 

 

 

9.   Was werden Sie tun, damit das Mammendorfer Grundwasser wieder Trinkwasser- 
      Qualität bekommt? 
 

 

 

 

 

Regenerative Energien 

Welche Priorität haben regenerative 
Energien in der Gemeinde für Sie? 
 

10. Wie könnte die Gemeinde die Errichtung von Fotovoltaik-Anlagen auf Dächern öffentlicher                    
Gebäude, Überdachungen von Parkplätzen und Lärmschutzwänden der Bahn unterstützen? 
 

 

 

 

11. Wie kann die Gemeinde andere Formen der regenerativen Energieerzeugung fördern? 
 

 

 

 

Keine Niedrig Hoch Mittel 

Unknown
Sollte der finanzielle Aufwand hierfür im vertretbaren Rahmen sein, sehr gerne.

Unknown
Der Gesetzgeber sieht hier strenge Auflagen vor, denen wir als Kommune Rechnung tragensollen. Unsere Landwirte sind hier ein guter und vertrauensvoller Partner

Unknown
Mit Ihnen in Kontakt treten und um Ratschläge bitten was wir als Kommune tun können.

Unknown
Mammendorf ist Vorreiter bei regenerativen Energien im Landkreis. Wir können Bau-werbern mit guter Beratung und schneller Genehmigung zur Seite stehen. Bei Gewerbe-bauten können wir uns eine Verpflichtung vorstellen.

Unknown
Wir haben in Mammendorf bereits einen guten Energie-Mix. Den Bau eines weiteren Windrades wollen wir positiv begleiten. 
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